



Tilia insularis

Tilia insularis es una especie arbórea de la familia de las malváceas, género *Tilia*, originaria del este de Asia, concretamente de la península de Corea.



Descripción

Árbol de tamaño medio, quizás sea de los tilos que más florecen. Las flores de blanco marfil, olorosas de abundancia en julio. En otoño, las hojas tornan a un color amarillo mostaza.

Taxonomía

Tilia insularis fue descrita por Takenoshin Nakai y publicado en *Bot. Mag. (Tokyo)* 31: 27 1917. *Bot. Mag. (Tokyo)* 31: 27 1917.



Tilia insularis



Taxonomía

Reino:	<u>Plantae</u>
División:	<u>Magnoliophyta</u>
Clase:	<u>Magnoliopsida</u>
Orden:	<u>Malvales</u>
Familia:	<u>Malvaceae</u>
Subfamilia:	<u>Tilioideae</u>
Género:	<u><i>Tilia</i></u>
Especie:	<u><i>T. insularis</i></u> <u>NAKAI</u>

POSICIÓN EN EL ARBORETUM:

REGO centro



Árbol caducifolio, monoico, de hasta 25m de altura .

Tronco: Generalmente recto y con ramas ascendentes

Corteza: Gris y bastante áspera con fisuras longitudinales

Hojas: Simples, de contorno redondeado o reniformes, cordadas y de borde aserrado, generalmente tan anchas o mas que largas, brevemente acuminadas. Mas oscuras por el haz que por el envés, en otoño de color mostaza.

Flores : Es uno de los tilos mas floridos, sus flores de color crema se abren en julio y son muy aromáticas.

Inflorescencias en cimas de hasta 10cm sobre una bráctea de unos 3cm

Frutos: Péndulos de forma ovoide.

Hábitat: La especie es originaria de Corea



